

## Volkswagen stellt Sonderfahrzeugassistenten vor

**Volkswagen präsentiert auf der internationalen Polizeifachmesse (IPOMEX) vom 16. bis 18. April 2013 in Münster seinen neuen Sonderfahrzeugassistenten. Das innovative Steuergerät wurde von der Volkswagen R GmbH entwickelt und vernetzt über eine zentrale Bedien- und Anzeigeeinheit die Systeme von Sonderfahrzeugen mit denen des Basisfahrzeugs.**

Der neu entwickelte Sonderfahrzeugassistent nutzt den „Modularen Infotainment Baukasten (MIB)“ von Volkswagen als zentrale Bedien- und Anzeigeeinheit. Die speziellen Funktionen werden über einen eigenen Menüpunkt auf dem Touch-Display abgerufen. So können mit dem Sonderfahrzeugassistenten unter anderem vier Funkgeräte, polizeispezifische Navigationsfunktionen und die Funktionen der Sondersignalanlage angesteuert werden. Weitere Vorteile sind die schnelle Integration zukünftiger polizeilicher Zusatzausstattung über die offene CANopen-CiA447-V2.0-Schnittstelle sowie die Möglichkeit zur digitalen Aufnahme und zum Abspielen von Videosequenzen.

An der sechsten Fachmesse für Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben nehmen über 130 Aussteller teil. Darüber hinaus findet im Rahmen der Messe die Konferenz des Polizeitechnischen Instituts zum Thema „Das Polizeifahrzeug von morgen“ statt. Weitere Informationen sind unter <http://www.ipomex.de> verfügbar. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Sonderfahrzeugassistent.